

Des détenus tournent deux clips en prison au nez et à la barbe des surveillants



AJOUTEZ CES THÈMES À VOTRE MAGAZINE

✓ SOCIÉTÉ

✓ FAITS DIVERS

✓ INSOLITE



J. Doll
il y a 3 mois

3 décembre 2013 - Des détenus dansant le "Harlem Shake" ou paradant en tenue de surveillant de l'Administration pénitentiaire : deux vidéos postées sur Youtube les 16 et 21 novembre derniers mettent en scène des détenus de la maison d'arrêt de Montmédy (Meuse), annonce DirectMatin.fr. Les détenus, poursuit le HuffingtonPost.fr, semblent circuler très librement dans les couloirs de leur prison. Un détenu est filmé fumant ce qui semble être un joint et arbore une polaire de surveillant. "Une enquête administrative est en cours pour comprendre dans quelles conditions ça a pu se produire", annonce la direction du lieu de privation de liberté. Une enquête administrative tant pour les détenus que pour le ou les surveillants impliqués a été lancée, indique la direction de la prison de Montmédy, que relaie LeParisien.fr.(Capture d'écran Youtube)